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NOTA

El pasado 19 de diciembre, la Iglesia Central Manmin llevó a 
cabo una Ceremonia de Alumbramiento de Navidad en su patio 
con el motivo de esparcir la palabra de amor de Jesús, quien vino 
a este mundo para ser el Salvador de toda la humanidad, y el 
nacimiento del Niño Jesús.

Dicha ceremonia contó con la presencia del Pastor Rev. Dr. 
Jaerock Lee, muchos pastores y miembros de Manmin, y todos los 
que tomaron parte del gozo de la Navidad y que oraron para que 
el Evangelio de santificación se esparciera a todas las naciones. 

El Dr. Jaerock Lee dijo, “Que cada uno de ustedes le dé gracias 
a Dios por que por Su gracia envío a Su hijo Jesús a este mundo 
para perdonar nuestros pecados, y para que nos convirtiéramos en 
creyentes con corazones a la imagen de Nuestro Señor". Tras el 
Alumbramiento, tuvo lugar las presentaciones de la Alabanza de 
la Misionera Iris Kim, del Coros unidos, del Ensamble Corona de 
Oro, y de la Banda Marcial que se transmitieron en vivo al resto 
del mundo vía satélite en Manmin TV y vía Internet. En la Noche 
de Vísperas de Navidad y en Navidad, también se retransmitió los 
eventos en Manmin TV. 

Se decoraron los interiores del Santuario Principal inspirados en 
el lema "la Navidad en el Cielo"; las columnas y paredes fueron 
adornadas con grandes coronas y árboles navideños, junto a 
una diversidad de ornamentación. Por otro lado, el exterior fue 
adornado con un árbol de Navidad gigante (de 10 metros de altura) 
y letreros luminosos con forma de arco que consistía en más de 
37.000 piezas de lamparitas pequeñas de iluminación. 

En el Servicio de la Noche de Vísperas de Navidad, que tuvo 
lugar a las 7 pm, se presentó un mensaje de la Rev. Dr. Esther 
K. Chung, junto a las representaciones del Grupo de Alabanza 
Aleluya, los Cantantes de Cristal, el Ensamble Sonido y Luz, 
alabanzas por el coro, y una obra de un solo acto que nos recordó 
el nacimiento del Niño Jesús. Al día siguiente a las 11am, el Dr. 
Jaerock Lee condujo el Servicio de Navidad y predicó el mensaje 
titulado “Jesucristo” (Isaías 53:4-5). 

  

extraído de la serie de columnas del Rev. Dr. Jaerock 
Lee “El Camino” de � e Hankyoreh Shinmun 

La navidad es una época para celebrar el nacimiento 
de Jesucristo, quine vino a este mundo como el Salvador de 
toda la humanidad. Precisamente para esta época cada 
año, las personas hacen el balance de lo pasado, y los planes 
para el nuevo año con gran expectativa y esperanza. 

Las personas que verdaderamente han creído en Dios y 
han vivido conforme Su Palabra, la cual se halla en los 66 
libros de la Biblia, es muy factible que hayan vivido en paz, 
aun a pesar de haber atravesado problemas y adversidades, 
tales como accidentes y enfermedades. También es seguro 
que hayan experimentado bendiciones en sus lugares de 
trabajo y negocios. 

Que cada uno de ustedes dé gracias a Dios por Su 
misericordia y toque amoroso, y viva una vida abundante, 
llena de bendiciones cada día del año 2009, confiando 
enteramente en Dios. 

Bendiciones Todos 
los Días del Año

Ceremonia de 
Alumbramiento de Navidad 

y Servicio de NavidadHe orado este año
Para ser libre de “mi mismo”
Y sólo reflejar al “Señor”,
Para presentarme como una vasija dispuesta
Y reflejar Su gloria.

He orado el año pasado
Por todas las personas, 
Quienes, en los últimos tiempos llenos de 
pecado y maldad,
Tendrán hambre de verdadero amor
Para que encuentren descanso en el Señor. 

De esta manera he orado este año.

Mi oración para el año nuevo es que
Los sueños y ánimo de Manmin sean 
acompañados
De esplendorosas manifestaciones del
 poder de Dios
En medio de constantes bendiciones
A medida que Manmin cultiva continuamente 
una congregación que avanza.

“Y verán todos los pueblos de la tierra que 
el nombre de Jehová es invocado sobre ti, 
y te temerán.” (Deuteronomio 28:10).

A comienzo de cada mes de diciembre, los cristianos 
en la India se reúnen con los pastores por un mes y salen 
a cantar villancicos a sus vecinos, visitando tantas casas 
como les es posible. 

No es como los cristianos en Corea, donde a finales 
de cada año se espera nieve, sino que los creyentes en la 
India se agrupan en la iglesia para estas jornadas donde 
cantan villancicos. 

En agradecimiento a Dios, alabanza y adoración, 

comparten regalos y almanaques de año nuevo con 
aquellos que van visitando. En las casas, los cantores de 
villancicos comparten el amor del Señor con comida y 
algunos refrigerios que han preparado de antemano. 

Tras cada jornada de cantos y después de pasar 
gozosos tiempos en el Señor, la pobreza y el tormento de 
las enfermedades desaparecen, y los corazones se llenan 
de una profunda esperanza por el cielo. 

Historias Reconfortantes

Debido a que la economía está sufriendo una recesión, se dice que este invierno 
en Corea es uno de los más fríos desde la crisis económica en Asia a fi nes de la década de los 90. 

Quizás sea ese el motivo por el cual estamos constantemente en busca de historias que reconforten nuestros sentidos. 
A lo mejor, ese sea la razón por la que deseamos afi rmar el calor del amor de Nuestro Señor que todavía está presente en este mundo.  

De la misma manera que una vela se enciende para alumbrar en medio de la oscuridad, existen personas que alegran los rostros de sus prójimoscon sus buenas obras y servicio. 
Animémonos juntos a encontrar el secreto para darle calor a nuestra sociedad mediante las historias de estas personas. 

Lo que sigue son historias reconfortantes del Diácono Young-Gyu Choi, quien se goza en el servicio a través del servicio como agente de tráfi co; 
y también historias de la Diaconisa Sung-Boon Um, quien por su parte ha estado experimentando en el espíritu y en la carne las bendiciones del poder de 

Dios en la sanidad de varias enfermedades. (Editores)

  

Cada vez que veo a miembros de la iglesia 
que se dan prisa para llegar al santuario en la 
intersección aquí cercana, no puedo sentirme 

más contento. He estado sirviendo en este lugar 
y he dirigido el tráfico por los últimos 5 años. 

Inclusive cuando trabajaba como Encargado 
de Seguridad en la planta de una empresa de 
construcción o en Andong por 3 años, nunca 
de jé de venir hasta Seúl cada domingo al 
servicio y para servir en la tarea que Dios 
me dio como vicepresidente del Grupo de 
Voluntarios y como líder de Grupo de Hombre. 
Tengo un corazón encendido.

Permítanme compartirles cómo me volví 
más diligente con respecto a mi tarea. Hace 
unos 3 años, yo me encontraba conduciendo 
tarde a la noche, peleando con el cansancio y el 
sueño por la excesiva carga laboral, cuando de 
repente, choque contra un guardarrail. El auto 
quedó enormemente dañado pero yo, no tuve 
más que un pequeño rasguño en el hombro 
izquierdo. Las personas que se acercaban a 
la escena, simplemente no podían creerlo, no 

dejaban de mirar el auto y mirarme a mí, mirar 
el auto y volver a mirarme a mí. El hombro 
izquierdo fue sanado tras recibir la oración del 
Dr. Jaerock Lee. Desde ese entonces, comencé a 
vivir como si se me hubiese dado una segunda 
oportunidad y decidí ser f iel en todo. Si no 
hubiese sido por la gracia de Dios, yo habría 
partido ese mismo día. 

Alrededor  del  mes de agosto del  año 
pasado, supe que el Diácono Jung, un amigo 
de miembro de la célula, no podía asistir a 
la Reunión de Oración de Daniel debido a la 
distancia y costo del viaje de Bucheon a Seúl. 
Asimismo, me enteré que había otros miembros 
de la célula en la misma condición. Pensando 
la manera en que los miembros pudieran 
participar de la reunión, y orando juntos 
para poder instalar una antena de GCN (Red 
Cristiana Global), pude instalar una antena en 
el negocio del Diácono Jung. Tremendamente 

conmovido por esto, el Diácono Jung puso a 
nuestra disposición una parte de su negocio 
para que pudiéramos tener allí la célula, y 
cada uno de nosotros contribuyó con hacer de 
ese espacio un lugar confortable y acogedor. 
Hasta el día de hoy, el lugar se ha vuelto 
tremendamente popular y ha servido como un 
lugar de adoración para el servicio de la Célula 
de Misión de Hombre y para la Reunión de 
Oración de Daniel para aquellos que no pueden 
llegarse hasta el Santuario Principal. 

Tengo por  constumbre regist rar  estos 
pequeños testimonios en mi ordenador. Lo 
hago, precisamente para no olvidar nunca 
la gracia que Dios derramó en mí. Me llenó 
de gratitud al saber que cuando dispongo y 
entrego mi corazón aún para las pequeñas 
cosas, eso puede signif icar una f uente de 
gran gozo para muchas personas, a la vez que 
prospera mi propia vida.

“Peq ueñas  o b r a s  de 
bondad les dan gran gozo 
a muchas personas.” 

Cantos de Villancicos en Medio de 
las Noches de Verano en la India.

      Iglesia Chennai Manmin en la India

  Diácono Young-Gyu Choi 
(Líder de célula en parroquia 31)

“¿Tiene alguna habitación?”
Una noche en el mes de diciembre del 

2007, un hombre con la cabeza rasurada llegó 
hasta mi casa. Yo había estado alquilando 
habitaciones en la planta de aba jo, y justo 
una de ellas se había desocupado. Debido a la 
generación terrible que vivimos, lo dudé por 
un momento; sin embargo, como alguien que 
cree en Dios, no podía negarle la entrada. 

Algo en mí me decía que de algún modo 
era la volunta de Dios. Hablé con mi esposo 
y le di je, “Si permitimos que él se vaya en 
esta noche tan f ría, va a morirse por el f río. 
Parece que no tiene ningún otro lugar  a 
donde va. Dejemos que se quede en una de las 
habitaciones". Eso hicimos; luego levantamos la 
caldera para que pudiera mantenerse caliente, 
y le dimos algunas colchas. 

Luego me detuve a observar el rostro de este 
hombre, no parecía que hubiera llevado una 
vida normal pues su rostro tenia numerosas 
cicatrices. En su habitación, no había enseres 
domésticos y nunca salio a trabajar. Día tras 

día, había personas y bebían. Cuando entraba a 
su habitación de vez en cuando, sólo encontraba 
un completo desorden. No recibimos ningún 
dinero de su parte por el alquiler por meses, 
pero en realidad, no esperábamos que así lo 
hiciera, todos sus gastos de servicios públicos, 
eran nuestra responsabilidad. 

De vez en cuando, cuando parecía estar 
sobrio, se acercaba y nos pedía algo de kimchi. 
Mi esposo y yo sentíamos compasión por este 
hombre, y le dejamos en su habitación algunas 
cosas que pudiera necesitar para vivir, y en 
ocasiones, también le dábamos algo de dinero 
para sus gastos. No podíamos echar a alguien 
que se había acercado hasta nuestra casa. Si lo 
hubiésemos dejado y algo le hubiera pasado, 
mi esposo y yo lo hubiéramos lamentado 
mucho y nos habría herido el corazón. Si no 
hubiésemos creído en Dios, nunca lo hubiera 
invitado a entrar en primer lugar. 

Luego de conocer a Dios, he sido sanada 
de angina de pecho, enfermedad del corazón, 
diabetes y depresión. Mi esposo, por su lado, ha 

sido sanado de la 5ta secuela de la defoliación, 
y ha llevado una vida sana. Pienso que f ue 
nuestra gratitud por la gracia de Dios la que 
nos llevó a ser pacientes con aquel hombre.  

Cuando le dijimos, “ya no viva de ese modo. 
Vayamos a la iglesia”, el hombre nos escuchó 
en silencio y nos dijo, “Sí, voy”. Pocos meses 
después, él manifestó su gran interés por ir a 
la iglesia. Desde ese entonces, se ha convertido 
en un miembro de la Iglesia Central Manmin. 
Diligentemente asiste cada semana, y está 
involucrado activamente en difundir el amor 
de Dios. Ha cambiado, ahora es una persona 
limpia y ordenada; y en ocasiones, trae a 
casa a personas sin hogar, les permite que 
pasen la noche en su habitación. Inclusive, 
nuestros vecinos están asombrados de verlo tan 
transformado.  

Hace algunos meses, mi esposo y yo nos 
enteramos que cierto terreno que habíamos 
tenido por años estaba siendo preurbanizado 
y sin esperarlo, nos of recieron el precio 
comprarlo. Nos dijeron que nos iban a dar el 

dinero en un lapso de años, pero nos lo dieron 
todo de una sola vez. Estoy convencida que ha 
sido una manifestación de la Palabra de Dios, 
“Y cualquiera que dé a uno de estos pequeñitos 
un vaso de agua fría solamente,…, de cierto os 
digo que no perderá su recompensa” (Mateo 
10:42).

“¡No nos aferremos a 
las cosas con avaricia! 
¡Compartamos!”

 Diaconisa Sung-Boon Um 
(Líder de célula en parroquia 32)
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Jesucristo
“… Mas él herido fue por nuestras rebeliones, 

molido por nuestros pecados;
 el castigo de nuestra paz fue sobre él, 

y por su llaga fuimos nosotros curados.” (Isaías 53:4-5).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

En tiempos de Navidad, incluso la gente del 
mundo se regocija y se saludan unos a otros 
diciendo “¡Feliz Navidad!”, pero la mayor parte 
de ellos no saben por qué nos regoci jamos 
y alegramos en Navidad. Incluso, algunos 
asistentes a la iglesia simplemente se alegran por 
la Navidad sin conocer su significado.

No importa cuán diligentemente ni por 
cuánto tiempo hace que asistimos a la iglesia, 
o confesemos que creemos en el Señor y nos 
regocijemos en la Navidad, si no conocemos su 
signif icado, no podemos llevar una verdadera 
vida en Cristo. Por lo tanto, les animo todos 
y cada uno de ustedes a que se gocen en la 
Navidad y lleguen a amar a Nuestro Señor 
más aún al conocer el significado espiritual del 
nacimiento de Jesús.

1. Jesús Nació en un Establo y Fue 
Recostado en un Pesebre 

El Dios Todopoderoso podría f ácilmente 
haber permitido que Su hijo unigénito naciera 
en un magníf ico palacio o en un hogar con 
comodidades; sin embargo, Él permitió que Jesús 
naciera en un establo para que nos redimiera a 
nosotros que no somos otra cosa que animales. 
Eclesiastés 3:18 dice: “Dije en mi corazón: Es 
así, por causa de los hijos de los hombres, para 
que Dios los pruebe, y para que vean que ellos 
mismos son semejantes a las bestias.” “¿Por qué 
dice la Biblia que los hombres son semejantes a 
las bestias?”

Cuando Dios formó al primer hombre, éste 
era un ser viviente porque había puesto en él 
espíritu, y fue creado a la imagen y semejanza 
de Dios; por tanto, era puro y sin defecto ni 
mancha. Pero Adán desobedeció y el pecado 
entró; como resultado de esto, su espíritu 
f ue entregado a  la  muerte y ya no podía 
comunicarse con Dios. Él pasó a estar bajo la 
influencia del enemigo, el diablo. Así fue que 
con el pasar del tiempo, el hombre se sumió 
cada vez más en la maldad, perdió la semejanza 
de Dios y el propósito de Dios para él, y 
finalmente la humanidad llegó a ser semejante a 
las bestias. 

Como la Palabra de Dios es clara, estas 
personas, semejantes a las bestias, no pueden 
ser salvas ni pueden entrar al cielo. Por esa 
misma razón, Jesús nació en un establo lleno de 
animales. Asimismo, cuando Jesús fue recostado 
en un pesebre, un ca jón largo y abierto del 
cual comen los animales. En Lucas 2:7, está 
escrito: “Y dio a luz a su hijo primogénito, y lo 
envolvió en pañales, y lo acostó en un pesebre, 
porque no había lugar para ellos en el mesón.” 
El hecho de haber sido recostado en un pesebre 
simboliza que Jesús llegó a ser esa comida para 
la humanidad que es semejante a las bestias. 

Aquí, la “comida” hace referencia a la “pan de 
vida eterna”. 

En Juan 6:51 dice: “Yo soy el pan vivo que 
descendió del cielo; si alguno comiere de este 
pan, vivirá para siempre; y el pan que yo 
daré es mi carne, la cual yo daré por la vida 
del mundo”. Por lo tanto, podemos decir que 
cuando hacemos de la Palabra de Dios nuestro 
pan espiritual  y  comemos de él, estamos 
figurativamente, comiendo la carne del Señor, y 
cuando comemos de Su carne, la cual es “el pan 
de vida”, podemos obtener la vida eterna.

Para que esa humanidad semejante a las 
bestias pudiera recibir vida eterna, Dios permitió 
que Su Hijo unigénito viniera a este mundo 
sencilla y humildemente. Y encima de todo eso, 
Jesús mismo nos dio vida eterna a través del 
sacrificio que hizo por amor. 

2. Jesús se Hizo Pobre

Con el f in de redimirnos de nuestra propia 
pobreza, Dios permitió que Jesús viviera una 
vida de pobreza en este mundo. 2 Corintios 8:9 
dice: “Porque ya conocéis la gracia de nuestro 
Señor Jesucristo, que por amor a vosotros se 
hizo pobre, siendo rico, para que vosotros con su 
pobreza fueseis enriquecidos.”

Cuando Dios f ormó al  primer  hombre, 
Adán, le permitió vivir en abundancia, sin falta 
de ninguna cosa, pero todo cambió cuando 
Adam desobedeció la Palabra de Dios. Adam 
experimentó el dolor del hambre y la pobreza. 
Por supuesto que la pobreza no es un pecado, 
por eso Jesús no tuvo que derramar Su sangre 
para redimirnos de nuestra pobreza; pero la 
pobreza sí es una de las maldiciones a causa del 
pecado de Adán, así que Jesús vivió una vida de 
pobreza para redimirnos de aquella maldición.

Por esa razón, cada uno de nosotros debe 
llevar una vida abundante. Si atendemos a la 
Palabra de Dios y caminamos por caminos 
justos, entonces seremos bendecidos, tendremos 
abundante y glorificaremos a Dios. 

 3. Jesús Fue Azotado

A Jesús lo desnudaron para recibir los duros 
azotes con los látigos de los soldados romanos. 
Los azotes se dieron con látigos que tenían 
garras y pedazos de vidrio y de plomo en sus 
puntas, los cuales se prenden en el cuerpo al 
azotarlos y desgarran la piel en pedazos al 
jalarlos. En la segunda parte de Isaías 53:5 dice, 
“y por su llaga fuimos nosotros curados.” Esto 
no significa que seremos sanados en el futuro, 
sino que ya somos sanos, ¡ya está hecho! Del 
mismo modo, encontramos en la segunda parte 
de 1 Pedro 2:24 que dice, “y por cuya herida 
fuisteis sanados”.

En este caso, para  recibir  la  sanidad  a 
sus  enf ermedades y  dolencias,  debemos 
primeramente resolver el problema de nuestros 
pecados, ya que la causa de las enfermedades 
y dolencias es el pecado. En Mateo 9, vemos 
a un paralítico que f ue llevado en su lecho 
hasta Jesús. Jesús resolvió primeramente el 
problema del pecado de este hombre antes 
de sanarlo. Jesús le dijo: “Tus pecados te son 
perdonados” (versículo 2), y luego de eso, sanó 
su enfermedad. 

En Juan 5, luego de que Jesús sanó a un 
hombre que había estado enfermo durante 38 
años, le dijo: “Mira, has sido sanado; no peques 
más, para que no te venga alguna cosa peor.” 
Él le advirtió a esta persona, a pesar de haber 
sido sanada, que si continuaba pecando, cosas 
peores le sucederían. De estos versículos, se 
desprende que la causa de las enfermedades 
son los pecados. Por lo tanto, la sanidad de 
las enfermedades debe estar precedida por el 
arrepentimiento de los pecados. 

 Hebreos 9:22 dice, “Y casi todo es purificado, 
según la ley, con sangre; y sin derramamiento 
de sangre no se hace remisión.” Por lo tanto, 
el perdón de nuestros pecados requiere el 
derramamiento de sangre; es por ello que Jesús 
f ue azotado y derramó Su sangre para que 
por medio de ella, nos redimiera de nuestros 
pecados, y nos sanara de nuestras enfermedades.

4. La Corona de Espinas
Las espinas de la corona con la que Jesús fue 

coronado f ueron muy puntiagudas y largas. 
La corona f ue hecha de un tamaño menor a 
la circunferencia de Su cabeza y los soldados 
la presionaron con f uerza en ella. Entonces, 
las espinas puntiagudas y largas se adentraron 
profundamente en Su piel. 

J es ús  s u f r ió  e n  g r a n  m a n e r a ,  y  ese 
derramamiento de su sangre f ue para que 
nosotros pudiésemos ser  redimidos de los 
pecados que cometemos con nuestra mente. 
¿Con  q ué  f r ec uencia  y  cuá n to  pecad o 
cometemos con nuestros pensamientos? Pecados 
de envidia, celos, odio, juicio, condenación, 
adulterio y tantos otros. Algunos pueden 
preguntarse, ¿Cómo podemos no pecar con 
nuestros pensamientos? Sin embargo, los hijos 
de Dios que han recibido el Espíritu Santo 
deben desechar inclusive los pecados cometidos 
en la mente, lo cual sí es posible para ellos.

En la época del Antiguo Testamento, a las 
personas no se las consideraba pecadoras si los 
pensamientos pecaminosos no se llevaban a 
cabo. No importaba cuán malvados y malos eran 
sus pensamientos, si no los ponían en acción, 
estaban libres de pecado y eran considerados 
como inocentes. Pero en la época del Nuevo 

Testamento, el Espíritu Santo descendió para 
morar en los corazones de los hijos de Dios y 
convencerlos de pecado, aún de los cometidos en 
la mente.

 Jesús di jo en Mateo 5:28, “Pero yo os 
digo que cualquiera que mira a una mu jer 
para codiciarla, ya adulteró con ella en su 
corazón.”Asimismo, 1 Juan 3:15 dice, “Todo 
aquel que aborrece a su hermano es homicida; 
y sabéis que ningún homicida tiene vida eterna 
permanente en él.” Cuando la  naturaleza 
pecaminosa en nuestros corazones se manifiesta 
en forma de pensamiento, éstos son pecados 
también.

Algunos quizás se pregunten si es posible 
tener una naturaleza pecaminosa en el corazón 
y que ésta permanezca allí, en tanto no se piense 
en ella. Si la naturaleza pecaminosa permanece 
en nuestra mente, podemos involucrarnos 
en pensamientos pecaminosos. Por lo tanto, 
solamente cuando nos despojamos de toda forma 
de maldad, podremos desechar todo pensamiento 
pecaminoso. Jesús f ue coronado con espinas 
y derramó Su sangre para redimirnos de esos 
pecados cometidos con nuestra mente.

5. Jesús Fue Clavado de Manos y Pies
Jesús di jo en Marcos 9:43, “Si tu mano te 

fuere ocasión de caer, córtala; mejor te es entrar 
en la vida manco, que teniendo dos manos ir al 
infierno, al fuego que no puede ser apagado,” y 
en el verso 45 dice: “Y si tu pie te fuere ocasión 
de caer, córtalo; mejor te es entrar a la vida cojo, 
que teniendo dos pies ser echado en el infierno, 
al fuego que no puede ser apagado”.

Jesús nos está diciendo que es mejor entrar 
a la vida eterna como un lisiado que entrar 
al inf ierno con manos y pies intactos. Es por 
medio de las manos y de los pies que aquellos 
pensamientos pecaminosos se convierten en 
acciones. Jesús fue clavado en Sus manos y pies 
para redimirnos de los pecados cometidos con 
nuestras manos y nuestros pies.

Queridos hermanos y hermanas en Cristo, si 
de verdad hemos creído que la razón por la cual 
Jesús derramó Su sangre en la cruz y murió fue 
para redimirnos de nuestros pecados, entonces 
no podremos sino luchar contra el pecado 
y esforzarnos por desecharlo totalmente de 
nuestras vidas. Cuando nuestra fe se pone por 
obra y proclamamos “¡Feliz Cumpleaños, Jesús 
y Gracias!”, nos convertimos en un verdadero 
gozo y deleite para Nuestro Señor. 

¡Oro en el nombre de nuestro Salvador 
Jesucr is to  pa ra  q ue  af e r rados  a l  Amor 
de Nuestro Señor, el  gozo de la  Navidad 
sobreabunde en sus corazones todos los días de 
sus vidas!
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Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo    6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo    7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,  
                                   Mexico
Domingo    8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                                  Brasil
Domingo    9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo  10:30 am: Uruguay, Brasil

Jueves   2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá   
Jueves   3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                              Mexico
Jueves   4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                             Brasil
Jueves   5:00 pm: Paraguay, Argentina
Jueves   6:00 pm: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Lee 
en Latinoamérica(Perú)
(Centro de Misión Manmin)
TEL: 511-265-3692
e-mail: misionmanmin@hotmail.com       

Por JBN TV en Honduras. 
/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Las manos más bellas del mundo
� Las personas que se sacrifican por los demás y 

que comparten sus propias posesiones con otros 
son verdaderamente hermosas. 

 

El  Comité  de  Ayuda  (Rev. Soo jin  Lee, 
Presidenta) de la Iglesia Central Manmin suple 
los gastos de manutención, comida y otras 
necesidades a mas de 600 familias cada mes. 

El propósito de proporcionarles socorro es 
ayudarlos a que su f e crezca y alcancen la 
salvación. Los encargados de entregarles los 
artículos de ayuda a cada casa son los Presidentes 
de la Misión y los Líderes de Distrito de cada 
iglesia. Al encontrarnos con miembros de 
Manmin, quienes en un principio se sentía un 
poco avergonzados, no paran de decir “Gracias”; 
esos mensajeros de amor les recuerda el corazón 
de Nuestro Señor que desea dar descanso y paz a 
todas las naciones. Los mensajeros, por otro lado, 
sienten que todo vale más que la pena cuando 
los depositarios de la ayuda no olvidan la gracia, 
sino que permanecen siempre agradecidos y que 
crecen en su fe como verdaderos cristianos. 

El Departamento de Becas perteneciente el 
Comité de Ayuda otorga becas a los hijos de los 
pastores y obreros de la iglesia y estudiantes que 
puedan hallarse en dif ícil situación económica. 
Los receptores de tales becas son elegidos por 
recomendación de los pastores de las iglesias 
y pastores de orientación misionera; además 
también, son elegidos por ser de ejemplo como 
cristianos.  

Las becas a los estudiantes universitarios se 
otorgan dos veces al año, mientras que a los 
alumnos de los niveles elementales, medio y 
secundario, cuatro veces al año. Cabe agregar, que 
el número de receptores ha ido en aumento. Tras 
recibir la ayuda económica, nos hemos enterado 
que algunos de los estudiantes se han esforzado 
por hacerlo mejor todavía, y por eso, han recibido 
becas por el merito. Asimismo, padres de alumnos 
que recibieron la beca y que no eran creyentes 
han comenzado a asistir a la iglesia. 

La familia de Manmin: Enlazados por la 
Sangre de Nuestro Señor
� Quien sea que haya dicho, “la sangre es más 

espesa que el agua” o “la sangre tira”, de verdad 
tenía razón. Por supuesto, que el dicho hace 
referencia a los profundos lazos afectivos entre 
parientes de la misma sangre; sin embargo, el lazo 
de afecto entre los miembros de la familia de 
Manmin, unidos por la sangre de Nuestro Señor, 
es igualmente fuerte y profundo. 

Cuando escabechan kimchi (plato tradicional 
coreano fermentado hecho a base de verduras 
con diversos aderezos), los miembros de Manmin 
recuerdan los rostros de los miembros de la 
familia en los distritos y lo comparten con ellos. 
Al recordar a aquellos que viven por sí solos, los 
miembros de Manmin dejan bocadillos en sus 
entradas principales. Nunca dudan en compartir 
sus productos de una familia a otra, mientras 
otros sirven a los ancianos como si f uesen sus 
propios padres, y se regoci jan en hacer  los 
quehaceres domésticos por ellos. En el caso de 
que vean algún mueble que puede ser reciclado, 
los miembros de Manmin se lo llevan, lo arreglan 
y dejan como nuevo, y luego lo entregan a quien 
sea que le pueda hacer falta. Cuando las calderas 
o los alcantarillados están f uera de servicio 
en alguna de las casas de otros miembros, los 
miembros de Manmin son los primeros en ofrecer 
su ayuda. 

Tal bondad y amor se hacen evidentes no sólo 
en la época de las Fiestas, sino también durante 
todo el año.

Los miembros de Manmin hacen todo eso pero 
no para ganarse el reconocimiento de los demás 
ni por obligación; sino más bien, lo hacen porque 

sus corazones rebozan del amor que recibieron 
del  Señor, pero aún así, son naturalmente 
considerados por los demás. 

Servidores en toda ocasión

El Departamento de Bodas y el Departamento 
de Funerales del Comité de Condolencias y 
Felicitaciones de la Iglesia Central Manmin (Rev. 
Young-Suk Kim, Presidente) son muy buenos 
amigos; agradecidos por soportar juntos tanto las 
alegrías, como las tristezas de la vida.

El Departamento de Bodas brinda asistencia en 
todo aquello relacionado con los procedimientos 
de la ceremonia para que todo esté lleno de 
gracia y salga bien. Debido a que algunos de los 
invitados a la ceremonia nos son creyentes, el 
Departamento de Bodas hace su mayor esfuerzo 
para hacerlos sentir como en casa. 

Por otro lado, el Departamento de Funerales 
toma en cuenta a aquellos miembros de la iglesia 
que se hallan en una situación económica difícil 
y los ayuda en el proceso del f uneral. Dicho 
Departamento conduce el Servicio del Lecho de 
Muerte en cualquier momento, sin importar si es 
de noche o de madrugada; ni que sea en el medio 
de una época del monzón o de una tempestad 
de nieve, los miembros del Departamento sirven 

como portadores del féretro. No obstante, hay 
testimonios de que durante el Servicio se ha 
podido ver un gran arco iris en el cielo o se ha 
podido sentir un inusual calor en pleno invierno 
como una prueba de la salvación de esa persona. 
Asimismo, todos los asistentes a dichos servicios 
han podido sentir en gran manera el amor y la 
gracia de Dios. Por otro lado, los miembros del 
Departamento af irman que todo vale la pena 
cuando pueden ver que personas que asistieron 
a los servicios comienzan a ir a la iglesia por 
el testimonio de amor y la disposición de los 
miembros de la f amilia de Manmin en esos 
momentos especialmente tristes. 

Es precisamente para esta época del año, en al 
que todos están de buen ánimo, cuando tenemos 
que mirar a nuestro alrededor y ver si hay alguien 
abandonado que esté sufriendo este duro frío de 
invierno. 

Tal como la Biblia nos dice en Proverbios 
11:25, “El alma generosa será prosperada; Y 
el que saciare, él también será saciado”, las 
personas que comparten el amor con el prójimo, 
experimentarán el gozo de ver que sus propias 
vidas son prosperadas. 

periódicos, incluyendo el diario The Shinano Mainichi y 
el Diario The Shinshu .

Todo lo recaudado por el Festival fue donado al 
Concejo de Asistencia Social de la Comunidad de Ida.  

Hasta el día de hoy, la Iglesia Manmin Ida ha 
puesto el amor de Nuestro Señor en práctica y ha 
difundido el Evangelio a través de visitas a centros 
de asistencia social para las personas mayores y 
también en otros centros públicos; además de los 
programas de intercambio cultural. 

“Festival Coreano-Japonés de Artes Escénicas y Cultura”: 
 Concierto de Navidad en Ida, Japón

“Mallungmul” de Amor Derrite el Mundo

El pasado martes 23 de diciembre del 2008, tuvo 
lugar en el Centro de Cultura Kanae, el “Festival 
Coreano-Japonés de Artes Escénicas y Cultura”, 
patrocinado por la Iglesia Manmin Ida. Dicho evento 
exhibió instrumentos de música tradicionales de Corea 
y de Japón, con el objetivo de enseñar el verdadero 
significado de la Navidad, y predicar el Evangelio a 
personas no familiarizadas con el Cristianismo. 

En dicho festival pudo disfrutarse presentaciones 
del Grupo de Música Tradicional Coreano Serem de 
la Iglesia Manmin Ida, del Grupo de Actuación Pro 
Norte, del Grupo de Teatro Tradicional Japonés Aya, 
y grupos de Artes Escénicas de la Iglesia Manmin Ida. 

Igualmente, el festival fue transmitido en tres 
emisoras de TV por aire, incluyendo la NBS Nagano 
TV; además estuvo cubierto y patrocinado por 5 

Para bombear  agua del suelo 
se necesita derramar  en primer 
lugar  un  balde  de  agua;  sólo 
entonces, el balde puede levantar 
una gran cant idad de agua. A 
ese primer balde con agua se le 
llama “Mallungmul” en coreano que 
significa "agua de cebado”. Como 
una pequeña obra de nuestra parte, 
esperamos convertirnos en esa 
agua de cebado de amor que sirve 
para derretir al mundo con el amor 
de Nuestro Señor. 


